



■ EDUCACIÓN

La Universidad de Salamanca es la tercera más solicitada por los becarios Séneca

I.A.G.

La Universidad de Salamanca sigue siendo referente no sólo entre los estudiantes extranjeros, sino también entre los alumnos nacionales, como ponen de manifiesto los datos de las becas Séneca hechos públicos por el Ministerio de Educación. Así, según se desprende del informe, un total de 154 estudiantes han elegido a la institución académica salmantina como destino para proseguir sus estudios, convirtiéndola en la tercera más solicitada por los alumnos de este programa de movilidad en el ámbito nacional. La cifra de estudiantes es ligeramente inferior a la de hace un año, cuando 174 estudiantes optaron por la Universidad de Salamanca.

La institución académica se sitúa así por detrás de la Universidad de Granada, con un total de 226 becarios Séneca y de la Complutense de Madrid, con 200 alumnos. En cuarto lugar se encuentra la Universidad de Barcelona, con 145 estudiantes.